



# Diario del Istmo Coatzacoalcos y la región

TIEMPO EN LA REGIÓN  
**PARCIALMENTE  
SOLEADO**

MÁXIMA 27°	COATZACOALCOS	MÍNIMA 20°	MÁXIMA 27°	MINATITLÁN	MÍNIMA 18°
MÁXIMA 26°	AGUA DULCE	MÍNIMA 19°	MÁXIMA 28°	ACAYUCAN	MÍNIMA 17°

EL DIARIO QUE LEEMOS TODOS

Viernes 22 de Noviembre de 2024. Coatzacoalcos, Veracruz. Año XLV. Núm. 16,270 / \$10.00 / www.diariodelistmo.com



## Son amenazados y temen represalias

# Familia de Jostin 'N' nunca intentó evadir a la justicia

- “Estamos con el corazón dividido”: escribe padre de adolescente implicado en accidente mortal en Jáltipan
- “Nunca seremos cómplices de injusticias, por ello entregamos a nuestro hijo a la autoridad”
- En el escrito en redes que ha causado opiniones divididas, el padre puntualizó la búsqueda de establecer un diálogo con la familia afectada

JÁLTIPAN DE MORELOS, VER.  
**ALEJANDRO CEJA**  
IMAGEN DEL GOLFO

La vida de Samir García Hernández, en Jáltipan de Morelos, expresó estar con el corazón dividido por la vida que se apagó y otra arruinada para siempre.

“Sabemos que no somos perfectos, pero reconocemos la pérdida irreparable que ha sufrido la familia de Samir. Aunque no tuve el gusto de conocerlo, era un niño ejemplar que llenaba de orgullo a su familia”, expresó Orlando Méndez de oficio mecánico en dos publicaciones desde el perfil de Facebook Xama Méndez que, de acuerdo a personas conocidas a la familia, efectivamente sería el padre de Jostin. En el texto, la familia del imputado en el accidente, compartió su dolor y devastación por la situación, destacando que también son padres y comprenden el vacío que deja la pérdida de un ser querido. “Creemos que solo nuestro



“ESTAMOS CON EL CORAZÓN DIVIDIDO”: escribe padre de joven implicado en accidente mortal en Jáltipan.

Señor Jesucristo puede llenar ese vacío”, agregaron. Además, reconocieron que su hijo también ha arruinado su vida para siempre y que están pasando por un momento amargo con el corazón dividido. “No somos cómplices de las injusticias y nunca lo seremos por ello entregamos a nuestro hijo a la autoridad. Nunca hubo intención de sacarlo fuera del municipio”,

aseguraron. Lamentaron que derivado de esta situación, han estado recibiendo amenazas con fundamentos falsos y malintencionados. Temen alguna represalia. En el escrito que ha causado opiniones divididas entre los internautas, el padre puntualizó la búsqueda de establecer un diálogo con la familia afectada... “Estamos buscando la

forma de hablar con los padres de Samir y estamos dispuestos a hacerlo en el momento que decidan”. Es preciso señalar que, el joven Jostin N estaría enfrentando su proceso penal en libertad, imputado en el delito de homicidio culposo. El fatal accidente que apagó la vida de Samir de 13 años de edad, ocurrió el pasado 16 de noviembre.

## Bloquean avenida Universidad por robos en el CAIC número 4

COATZACOALCOS, VER.  
**LUIS ALBERTO PONCE**  
IMAGEN DEL GOLFO

Inconformes padres de familia cerraron la circulación sobre la avenida Universidad Veracruzana frente a las instalaciones del Centro de Asistencia Infantil Comunitario número 4 de la colonia El Tesoro, ocasionando severo caos vial en esa zona de la ciudad en dirección de oriente a poniente. Los padres de familia se manifestaron por los constantes robos que se han cometido contra la institución donde llevan a sus

pequeños, al grado de que este año ya llevan seis y el último fue la madrugada de ayer miércoles cuando se llevaron gran cantidad de cosas, al grado de que prácticamente desmantelaron incluso las puertas. “Solicitamos que se brinde seguridad a nuestra escuela, no es posible que sigan cometiendo los robos que ya son saqueos y vandalismo, por el grado de daño que han cometido en este lugar”, señaló doña Luz, inconforme madre de familia que participó en el plantón. La afectación que se ge-

neró con el cierre parcial de la avenida Universidad Veracruzana, fue factor para que el grupo de padres de familia fuera atendida por personal de Gobernación Municipal, acordando sostener una reunión posterior en las oficinas en el centro de la ciudad para ver las peticiones en cuestiones de seguridad. El cierre fue levantado después de las nueve y media de la mañana, por lo que los manifestantes se retiraron de la avenida Universidad Veracruzana, quitando de igual manera las unidades que habían



PADRES DE FAMILIA inconformes que participaron en el plantón.

colocado. La avenida Universidad Veracruzana que registra gran circulación, volvió a la normalidad tras el levantamiento del plantón, pero los padres señalaron que podrían volver a tomar esta misma determi-

nación, en caso de que no se atiendan sus peticiones.

COATZACOALCOS 3

## Se complica tráfico vehicular por el derrumbe de la Costera

ACAYUCAN, VER.  
**SANTOS LÓPEZ CELDO**  
IMAGEN DEL GOLFO

El corte total de la carretera Costera del Golfo en el tramo que corresponde a Acayucan, cumplirá una semana en estar bajo rehabilitación por parte de la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes, incrementa el conflicto vial para conductores que desesperados, buscan alternativas para poder pasar por la zona sin ocupar las vías recomendadas por las autoridades locales, como opciones seguras para hacerlo. Este jueves un tráiler doble remolque cargado con balastro quedó atorado por una brecha habilitada por la empresa que realiza los trabajos de rehabilitación, que conecta a la carretera Costera del Golfo con la calle Xalapa del municipio acayuqueño, la cual rodea el área derrumbada, pero que era opción para vehículos pequeños. Según pobladores de la colonia María Lombardo, esa calle que no tenía circulación vehicular debido al abandono oficial, hasta que se inició el conflicto vial por el derrumbe de las alcantarillas en la Cos-

tera del Golfo, fue acondicionada para el paso de vehículos pequeños y con las lluvias de este miércoles por la noche, se volvió intransitable. La opción que oficialmente el gobierno municipal de Acayucan ha dado para rodear el área en reparación, y que es para vehículos pequeños, inicia por la calle Hilario Rodríguez Prieto hasta alcanzar la prolongación de la calle Juan de la Luz Enríquez y la calle Sonora, para retomar la Costera. La otra vía alterna y que está destinada para unidades de carga pesada, es ingresar por el poblado Tecuanapa, pero los vecinos de esa comunidad decidieron cerrar el paso y eso genera un mayor conflicto. Esa ruta sale hasta la carretera Acayucan-Soteapan y permite regresar a la Costera del Golfo, y el único tramo difícil de transitar es el que corresponde al municipio de Soconusco. Una segunda ruta opcional, ofrecida oficialmente es ingresar por la colonia Agrícola Michapan, tomando la desviación al Instituto Tecnológico Superior de Acayucan (ITSA) hasta la comunidad de Monte Grande y ahí usar la carretera



TRANSPORTISTAS BUSCAN desesperados rutas alternas que son trampas de lodo.

Soteapan-Acayucan hasta volver a la Costera del Golfo. Estas dos últimas opciones, durante la noche, pudiera ser un riesgo de asaltos, según ha informado la dirección de Protección Civil por lo que se recomienda sólo usarla durante el día. De ahí que el tráiler atrapado en la zona urbana de Acayucan habría buscado durante la noche, ocupar la ruta de la calle Xalapa donde quedó atrapado. Junto a todo lo relatado, la calle Hilario Rodríguez Prieto registra saturación vehicular de todos los tipos debido a que, al ser de terracería, las lluvias lo vuelven una vía lodosa y eso genera que los vehículos tengan que circular a baja velocidad.

La reparación del paso de aguas residuales y pluviales por la carretera Costera del Golfo a la altura del municipio de Acayucan, que colapsó desde el 2 de octubre, cumplirá este viernes 15 días de labores sin que haya fecha para su conclusión. Las lluvias y el reblandecimiento de la tierra, provocaron que lo que quedaba de los muros de contención se derrumbarán y llenará de tierra, las áreas donde trabajan los obreros uniendo los cajones de concreto que serán el paso para el drenaje de la corriente de agua que cruza por el tramo colapsado. Una parte de los cajones que iban a colocarse ya están en su lugar pero faltan y realizar obras adicionales.

## Cierran en Tecuanapa el paso a camiones pesados

ACAYUCAN, VER.  
**SANTOS LÓPEZ CELDO**  
IMAGEN DEL GOLFO

Pobladores de Tecuanapa, congregación de Acayucan, cerraron el paso a vehículos foráneos y de carga pesada por sus calles, ante los daños que las unidades que transportan balastro han causado desde el derrumbe de un paso de drenaje en la carretera Costera del Golfo. Los ciudadanos de Tecuanapa cerraron el paso desde las 9 de la mañana y luego de las 13 horas lo reabrieron pero solo a vehículos pequeños. El agente municipal de Tecuanapa, Ángel David Ramos informó a Imagen del Golfo que luego de una reunión con el director municipal de Obras Públicas y un representante de la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT), se acordó con la población abrir el paso sólo a vehículos pequeños por esa comunidad. Expuso que el paso de tráilers con tolvas cargadas de balastro ha afectado el pavimento de la calle Francisco Villa, que es la principal de esa congregación y que por eso se oponen al tráfico de las unidades de carga. POBLADORES DE TECUANAPA, congregación de Acayucan, cerraron el paso a vehículos foráneos y de carga pesada por sus calles.



ALEX CEJA/IMAGEN DEL GOLFO

CARLOS HEREDIA / IMAGEN DEL GOLFO

SANTOS LÓPEZ CELDO/IMAGEN DEL GOLFO

SANTOS LÓPEZ CELDO/IMAGEN DEL GOLFO